Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 15 Piéces
Superficie 810 m?
Référence 6064
Prix 8 680 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette superbe propriété entierement rénovée développe une belle superficie
habitable totale d'environ 810 m2 ainsi qu‘une vue imprenable sur le village de
Saint-Paul-de-Vence, la mer et le Cap d'Antibes.Sur un terrain magnifiquement
entretenu de plus de 7400m2, cette majestueuse et lumineuse villa bénéficie d'une
belle exposition et de volumes généreux.La Villa principale offre 5 confortables
suites et figure parmi les quelques produits de la région a offrir une piscine
intérieure chauffée.En plus de ses nombreux garages, espaces extérieurs, la

propriété étend sa capacité de réception avec ...

This splendid, fullly renovated property has a beautiful total living area of ??approx.
810 sgm as well as a breathtaking view over Saint-Paul-de-Vence village, the sea
and Cap d'Antibes.On a magnificently maintained plot of more than 7400 sgm, this
majestic and bright villa benefits from a nice exposure and generous volumes.The
main Villa offers 5 comfortable suites and is one of the few products in the region to
offer a heated indoor swimming pool.In addition to its numerous garages and
outdoor spots, the property extends its reception capacity with notably 2 adjoining

apartments and a ...

MAGREY & SONS VALBONNE
25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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